

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 123 (1978)
Heft: 11

Buchbesprechung: Revues

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Revues

Allgemeine Schweizerische Militärzeitschrift, N° 9, septembre 1978

Le Divisionnaire Seethaler présente le rôle du feu dans la défense combinée, rôle accru avec les armes antichars à portée plus longue de l'infanterie et avec le nombre plus grand de groupes d'artillerie blindée. Le feu ne doit plus seulement arrêter l'ennemi mais arriver à anéantir ses gros. Dans la planification du combat contre les blindés, chaque chef doit calculer la valeur combative de ses moyens en vue de les engager au mieux «Kampfwertberechnungen». Il tiendra ainsi compte de la portée et des possibilités de chaque arme antichar. Les moyens mobiles de l'infanterie permettent de véritables ripostes, en utilisant judicieusement le terrain. Les mots clés à retenir sont l'anéantissement de l'ennemi, la surprise, la concentration des forces, l'économie des forces, l'adaptation de l'action à l'espace et au terrain, l'unité et la simplicité de l'action.

Continuant son étude «Die Luftbeweglichkeit des deutschen Heeres», le général Kauffmann présente la brigade aéroportée du corps. Chaque corps allemand dispose d'une telle brigade. En temps de paix, elles sont réunies sous un état-major de division aéroportée, responsable de leur instruction.

Rivista militare della Svizzera italiana, numéro du cinquantenaire

Ce numéro se présente sous la forme d'une très belle plaquette établie par la Société des officiers du Tessin. Il est introduit par le chef du Département militaire fédéral, par le chef du Département militaire tessinois et par le commandant de la division de montagne 9. Viennent ensuite les présentations des grandes époques des 50 ans passés: 1928-1938, 1939-1945, 1946-1956 (l'après-guerre immédiat), 1957-1967 (l'après ...après-guerre), 1968-1978 (de la contestation à la crise). Le tout est richement illustré et reproduit de nombreux textes d'époque.

